

平成2年2月22日発行

No. 102

泉南走ろう会

連絡先
泉南スポーツ社
0724-83-4653

“フルマラソン大会参加について”

会長 遠賀三

さなかつた方、大阪マラソン参加見合せられた方で、それぞれの日程に都合のつく方は、選手の応援を御願い致します。尚、マラソン大会終了後、完走を祝して一杯やりた、と思います。大阪元は、長居駅前、居酒屋「こんびん棒」にて、篠山フルは、例の天王寺アーロビル「百番」にて行ないた、と思います。会費約二十円御用意願います。

記

参加方法について

一、三月四日(日)大阪マラソン大会

午前七時二十七分新家駅乗車。熊取駅で快速に乗換、鷹駅で各停に。砂川駅よりの方は午前七時三十分快速に乗車。鳳駅で各停に鶴ヶ丘下車。

二、三月十日(日)篠山マラソン大会

和泉砂川駅五時十七分乗車→新家三番下車→大阪駅七時十五分乗車→篠山口駅八時三十分着

「駅伝とは何か」

今日のオ四十回阪南駅伝は雨のうり、中止となりました。残念です。雨のため中止。えなこと過去にあつたかしき。たゞ、二月十日は晴れと音から決てありました。音は紀元節と言つて色々な催物がありました。

簡単にフルは走るものではありません。そこで皆さん、健康に留意し、余り無理をしないようにマラソンを楽しみましょう。参加方法は次の要領により、参加いたしましたと思ひます。ようしく御願いいたします。

また折角トレーニングがねがう、篠山マラソン申込みに、め切り間に合わせ、参加で

私の知る限りでは「紀元は二千六百年」と云つて被賀会、そんなことは、もうどうでもよろしいが大体は晴で、今回も多分晴だと思っておりました。阪南駅伝は、毎年、チームが組めず、それが今まで、泉南走ろう会チームが組めや成績で参加して参りました。今回も昨年十二月に決まり、選手の皆さんは充分トニケなされて、くださいましたのに、雨で残念です。大人だけの大会ならまだしも中学生も参加して、が、行ってみなければわからない、スタートする時の情況だ理だと思ました。が、午前六時半に集合場所に行く。向い風だ。とてもわからない、スタートする時の情況だ。午前七時の集合でしたが、午前六時半に集合場所に行く。向い風だ。とてもではないが、走れる状態ではない。まだ草い。駅前にて、コーヒーをのむ。知り合への方は、元気な雨に何處へ行く駅伝参加だと言うと、走る人は根性がある。こんな雨でも行くのか、と感じます。そして、午前七時、選手の方、応援の方、新家公民館に集合して下さっております。私はびくびくしました。平素所用あり、余り顔を合わせることの出来ない会員の方も、なかには余り顔を合わすことの少ないため、名前顔が一致しない、会員の方が、お早よう御座います。私はKですと挨拶されました時余りうれしくて、私は絶句いたしました。御苦労さんです」と御返事することも

出来ませんでした。こんな雨なりに、よくも参加下さいまして感謝いたします。
南海電車、吉見駅まで、雨の中、力不足で行先
参加下さいました。Mさん、また大雨でも、躊躇
することなく、直接会場に御越下さい
ました。Yさん、Kさん両名、感謝いたしま
す。今こう、「駅伝とは何か」と考えさせ
れました。駅伝とは一人だけのプレーで
なく、チームワークとして一本のタスキをバス
して、ねまつ、ぬかぬつのレース展開の情熱
と物事を遂行する強い意志力ではなか
ろうかと思われます。
雨の中、選手の方、応援の方、御参加下さい
ませて、有難うございました。
終わり良ければすべて良しだが、終り
も車りため、皆さんと離れば気がになり、
御一緒に食事も出来ず、御礼の言葉
も述べられませず、残念な結果になりました。
紙上にてお詫びと御礼申し上
げます。

今回は雨のため、ひとまず中止となり、さそ
この後どうなるか、今ひとつわかりません

が、後日、何等か決まりましたなうば、そ
の時は、またようしく御願い申し上ります。
駅伝とは「根性」で、頑張りましょう。

※追伸

会長の原稿をお預りした後に阪南
駅伝は中止が決定しました

準備まで選手皆様方には、申
し誤りませんが、来年また、お
願い申します。

(事務局より)

一例会日

二月二十五日(月)午前九時

泉南市立体育館

コース

皆で相談して決めますが、今回は
近道高速を走れたならば、走り
たことになりますので、着替用の衣
服を入れるバックザック、タオルを。
また、帰りの小銭を用意お願
いします。

一、訂正とお詫び

先月号の機関紙に新入会員
園田盛助さんとあるのは
園田盛助さんでした。

訂正とお詫びをいたします。

一、備考

市民体育館のトレーニング室使用につ
いて

市民体育館のトレーニング室を使用する
場合、所定の講習を受講する事が必要
です。走る会の皆様も、ふまと参加して下
さい。

受付旨十五日～三月十日

講習日、三月十日、共に市民体育館

